

Organización indígena colombiana denuncia violencia desmedida de grupos armados



Bogotá, 7 oct (RHC) Miembros de comunidades indígenas colombianas, víctimas frecuentes de la violencia, denunciaron nuevas amenazas y presencia de individuos armados en sus territorios.

El Consejo Regional Indígenas del Cauca (CRIC) comunicó que el líder nativo Hermes Pete Vivas ha recibido la advertencia de no promover la reactivación y fortalecimiento de la guardia indígena como defensores y garantía de vida y que, de hacer caso omiso, él y su familia sufrirían las consecuencias.

El CRIC también denunció la 'constante presencia de personas desconocidas dentro de los territorios indígenas de Tierradentro con traje de civil y portando armamento de corto y largo alcance'.

En la región de Tierradentro, sobre todo en las zonas rurales y comunidades del municipio de Páez-Belalcazar, hay fuerte presencia de la fuerza pública (ejército nacional), lo que crea intranquilidad y además de ser un peligro inminente para las comunidades de la región, precisó mediante un comunicado.

El propósito de esta fuerza es garantizar intereses particulares sobre las políticas del actual gobierno nacional, mas no proteger los intereses colectivos de defensa territorial, apuntó.

Manifestó que 'dentro de nuestros territorios ningún grupo armado legal o ilegal representa seguridad y bienestar, de lo contrario sus acciones solo causan violencia, intranquilidad y desarmonía de nuestros espacios territoriales'.

En el legítimo derecho y deber de controlar nuestro espacio territorial, rechazamos cualquier acto de violencia por parte de los grupos armados que lo único que buscan es desarmonizar el territorio y la tranquilidad de los comuneros, subrayó.

Señaló que las comunidades indígenas son víctimas del contexto del conflicto que atraviesa el país por las constantes amenazas, persecuciones, asesinatos y afectaciones por parte de algunas personas, sectores políticos y grupos armados.

La Organización Nacional Indígena de Colombia (ONIC) precisó recientemente que en lo que va de este Gobierno (poco más de un año) fueron asesinados 102 líderes nativos, y 167 desde la firma en 2016 del Acuerdo de Paz entre el Estado y la exguerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204111-organizacion-indigena-colombiana-denuncia-violencia-desmedida-de-grupos-armados>



Radio Habana Cuba